

WNI

Tingkatkan Kesehatan Balita, Danrem 082/CPYJ Beserta Persit KCK Koorcab Korem 082 PD V/Brawijaya Gelar Posyandu

Basory Wijaya - MOJOKERTO.WNI.OR.ID

Feb 2, 2023 - 11:40



MOJOKERTO, – Persatuan Istri Prajurit Kartika Chandra Kirana Koordinasi Cabang Korem 082 PD V/ Brawijaya bekerja sama dengan Puskesmas gedongan Mojokerto menggelar kegiatan pelayanan Posyandu rutin bulanan serta pembagian Vitamin bertempat di Play Group jln. Gajahmada NO. 4 / Asrama Korem 082 Kelurahan Magersari Kec. Magersari Kota Mojokerto. Kamis (2/2/2023)

Pada kesempatan posyandu kali ini yang diikuti sekitar ± 24 balita, Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Unang Sudargo, S.H., M.M. beserta Ketua Persit KCK

Koorcab Korem 082 Ny. Lina Unang Sudargo dan didampingi pengurus persit serta dihadiri para ibu-ibu yang mendampingi balita secara langsung memberikan Vitamin A biru untuk usia 6 bln s/d 11 bln kepada 2 balita dan vitamin A merah umur 12 bln s/d 59 bln kepada 22 balita.



Ketua Persit Kartika Chandra Kirana (KCK) Koorcabrem 082 Ny. Lina Unang Sudargo mengatakan bahwa Posyandu merupakan agenda rutin yang setiap bulan diadakan oleh Persit Koorcab Rem 082, ini adalah merupakan kegiatan yang menunjang peningkatan kemampuan hidup sehat bagi ibu dan anak, sehingga setiap keluarga diharapkan aktif memanfaatkan fasilitas tersebut. Kata Ny. Lina Unang.

“Posyandu bukan hanya tempat untuk mendapatkan imunisasi saja, tetapi juga memantau pertumbuhan tinggi dan berat badan, deteksi dini penyimpangan tumbuh dan perkembangan anak, serta melakukan stimulasi tumbuh kembang balita,” tambah Ny. Lina Unang



Ditegaskan pula oleh Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Unang Sudargo, S.H., M.M. bahwa Posyandu ini merupakan perpanjangan tangan Puskesmas yang memberikan pelayanan dan pemantauan kesehatan yang dilaksanakan secara terpadu.

“Selain itu, Posyandu juga sebagai wadah peran serta masyarakat yang menyelenggarakan sistem pelayanan pemenuhan kebutuhan dasar dan peningkatan kualitas manusia,” tegas Kolonel Unang

"Melalui pelayanan Posyandu ini, kami juga berharap anak-anak prajurit bisa terjaga kesehatannya dan tidak mudah terserang penyakit, karena mereka merupakan generasi penerus bangsa yang harus sehat, kuat dan berkualitas," terang Danrem. (Penrem CPYJ).